25/04/2025 Audiencia \$6.913.905 Tirada: Vpe pág:

Fecha

Vpe:

\$20.570.976 Difusión: Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 320.543 126.654 126.654

33,61%

Sección:

ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 6

MIRA HUECHURABA:

El mejor lugar para comenzar una vida en familia

n provecto pensado para familias que quieren comenzar en grande, en una comuna en pleno desarrollo, como es Huechuraba, y con conectividad inmejorable; es decir, todo lo que se necesita a pasos del hogar, ofrece Mira Huechuraba, un desarrollo de Centinela Inmobiliaria.

Cuenta con 152 exclusivos departamentos distribuidos en solo cuatro pisos con ascensor, destacando nor su diseño moderno, espacios integrados y patios de uso exclusivo que invitan al encuentro. Posee, además, áreas verdes, quinchos panorámicos y un family room ideal para compartir los mejores atardeceres

"Mira Huechuraba invita a vivir en un entorno privilegiado, en plena Av. Santa Marta, en un barrio consolidado, seguro y con todo lo que necesita una familia. A pasos de colegios, centros deportivos supermercados y a solo minutos de Mall Plaza Norte, podrán tener calidad de vida y comodidad en un solo lugar", asegura Max Vignau, gerente general de Centinela

Inmobiliaria.
El edificio es moderno, con tecnología de punta y un estilo vanguardista, ubicado estratégicamente al lado de un colegio, frente a un strip center y con acceso directo a las principales vías que conectan con varias



Mira Huechuraba cuenta con 152 exclusivos departamentos distribuidos en solo cuatro pisos con ascensor

"Aquí la sustentabilidad, el diseño y la tecnología se unen para ofrecer una experiencia de vida única. Con un enfoque ecológico que nos diferencia de todo lo que hay en los alrededores; este edificio está diseñado para mantener una eficiencia energética sostenida en el tiempo, generando

importantes ahorros para los

residentes", destaca. Además, Mira Huechuraba incorpora tecnología de punta: controlando los accesos a través de celulares con una app y recibiendo los pedidos con total seguridad gracias a un sistema de lockers exclusivos para delivery. "Vive más conectado, más seguro

en torno a un parque, todo desde tu nuevo hogar", enfatiza el eiecutivo

MUCHO MÁS QUE UN DEPARTAMENTO

Vignau señala que las personas interesadas en adquirir un departamento en Mira

Huechuraba, solo deben realizar dos pasos: Cotizar en la web de la inmobiliaria, que se hace en forma rápida y sencilla. "Nosotros recibiremos tu solicitud y te

El proyecto destaca por su diseño moderno, espacios integrados y

patios de uso exclusivo que invitan

contactaremos para brindarte toda la información que necesitas". Otra opción es visitar directamente la sala de ventas, ubicada en el mismo proyecto.

Ubicado en la comuna de Huechuraba, este proyecto de departamentos une además la sustentabilidad, la tecnología y el vanguardismo para ofrecer una experiencia de vida única.

> "Podrás recorrer nuestras instalaciones, conocer los pilotos v vivir una experiencia totalmente inmersiva. Realmente vale la pena venir a conocer el provecto", acota,

En este contexto, para incentivar la venta de departamentos en Mira Huechuraba, Centinela Inmobiliaria ofrece interesantes facilidades y condiciones de pago. Por eiemplo, hasta 60 cuotas para el pie y financiamiento directo de hasta un 15%. "Todo esto, con el mejor valor por metro cuadrado del sector, y departamentos desde solo 3.374 UF. Una oportunidad única para invertir o vivir en el lugar soñado, Actualmente, estamos con descuentos especiales por tiempo

limitado, por lo que no dejen pasar la oportunidad", precisa el

"Aquí encontrarás mucho más que un departamento: vivirás en un proyecto moderno, con baja densidad y baja altura que garantiza mayor privacidad. tranquilidad y un ambiente familiar único. Nuestra calidad en terminaciones y materiales se refleja en cada detalle, creando espacios pensados para el confort y la armonía. Es la combinación perfecta entre diseño, calidez y calidad de vida.", finaliza.